

新会員紹介

今年度、福東OB会へ3名の方が入会されましたのでご紹介いたします。

鴻野 克典さん
鴻野 恵子さん
丹治 忠浩さん

新会員たより

この度、福東〇B会に妻恵子と夫婦で入会させて頂きました。機会が有れば入会しようと思つていたところで

さて、我が家の家族構成は、妻とミックス犬の2人と1匹です。震災前は、息子夫婦と同居していましたが線量が高く子供に悪影響があるという事で線量の低い所に引越しして現在に至っています。



会員たより

山陰への旅
水上 薫

お酒は付き合いでは飲みますが、普段は晩酌もしません。こんなまらない日々を送っています。

日は8時過ぎに出雲大社に約2時間超をかけて大社内を散策、最後に神楽殿の日本最大級の注連縄の迫力に圧倒された。その後石見銀山へ足を延ばし、坑道を歩き鉱脈跡を見学、会津日は道の駅キララ多岐



を見学、今日の宿泊場所は迷った末、温泉施設がある神鍋高原の道の駅に。6月4日は帰路に北近畿豊岡道、舞鶴若狭道、北陸道で東尋坊に寄り富山県の温泉施設がある道の駅をOKOKくろべでこの旅の最後の車中泊、温泉は炭酸泉でサウナ室は山小屋風で水風呂は里部の水で非常に冷たか

麓にあるりょうせん紅彩館にて行いました。紅彩館で入浴付きの休憩とちょっと豪華な昼食弁当をいただき堪能しました。食事をしながら、保原工場、小高工場にも歴史ある桜の木があつたことなどを懐かしく語らい良い一日を過ごすことが出来ました。参加の皆様有難うございました。

で車中泊、6月3日は
雨が降っていたので日本
庭園が美しい足立美
術館へ行くこととした。
た。日本庭園、廬山の
の作品他を堪能でき

に無事我が家に到着、
走行距離2300Kの
旅だった。